

AVENIR DU SECTEUR PIERREFONDS-OUEST

Réponses reçues dans le cadre de

**« Votre opinion en ligne : AVENIR DU SECTEUR PIERREFONDS-OUEST –
LE TRANSPORT »**

Du 28 avril au 15 mai 2017

LE TRANSPORT

La Ville de Montréal propose d'implanter dans le secteur Pierrefonds-Ouest un système de transport collectif qui soit performant, attrayant et facile d'accès, et qui desservirait les quartiers voisins.

Elle suggère également d'aménager un « réseau multifonctionnel » (rues, trottoirs, sentiers, voies cyclables) qui encouragerait et faciliterait les déplacements à pied et à vélo à l'intérieur et à l'extérieur du secteur.

Pour plus de détails, consulter les trois principes de mise en valeur du territoire suivant :

- Mise en réseau des parcs et espaces verts
- Création d'un réseau viaire efficace et convivial
- Qualité du domaine public

Questions pour guider votre réflexion :

- Quels sont vos souhaits en matière de transport collectif pour le secteur Pierrefonds-Ouest?
- Quelles sont vos préoccupations en matière de transport collectif pour le secteur Pierrefonds-Ouest?
- Quels aménagements pourraient rendre vos déplacements à pied et à vélo plus sécuritaires et confortables dans le secteur Pierrefonds-Ouest?

Réponses sur le thème du TRANSPORT

1. *“Transport to new project and surrounding areas: noise, noise, noise! Adding more cars etc. to an existing system with one new road and a train system is just cramming a small area creating more issues. Make some decent bicycle paths around the existing city of Pierrefonds-Roxboro that loop and protected from traffic.”, Monique Codner, 28-04-2017*